



GOBIERNO DE
MÉXICO



Vocería de la Guardia Nacional
Comunicado de prensa 048/Estatal
Ciudad de México, 10 de junio de 2024

EN JALISCO, GUARDIA NACIONAL DETIENE A 6 PERSONAS Y RECUPERA TRÁILER QUE TRANSPORTABA CUATRO TRACTORES AGRÍCOLAS

- También asegura camioneta con armas, cargadores y cartuchos

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, en el estado de Jalisco, integrantes de la Guardia Nacional (GN) detuvieron a 6 personas y recuperaron un tractocamión que había sido robado minutos antes, el cual transportaba cuatro tractores agrícolas.

Los hechos se registraron luego de que guardias nacionales recibieron un reporte, que alertó sobre el robo en proceso de un tráiler acoplado a un semirremolque que trasladaba maquinaria para cultivo.

Los elementos de la GN implementaron un dispositivo de búsqueda y, a la altura del kilómetro 10+200 de la carretera Encarnación de Díaz-San Juan de los Lagos, en el municipio de San Juan de los Lagos, localizaron la unidad en movimiento; detrás de ella circulaba una camioneta tipo *pick up* con sujetos a bordo, quienes de manera intempestiva aceleraron su marcha.

El personal de la Dirección de Seguridad en Carreteras e Instalaciones de la Guardia Nacional les dio alcance de manera inmediata, logrando detener ambas unidades. Se aproximaron con las correspondientes medidas de seguridad y se percataron de que dichos individuos mantenían privado de la libertad al conductor del vehículo de carga, además de que portaban armas de fuego, pero no ofrecieron resistencia y fueron detenidos.

A los seis individuos les fue leída la Cartilla de Derechos que Asisten a las Personas en Detención, se realizó su inscripción al Registro Nacional de Detenciones y, junto con el tráiler, los tractores, la camioneta y las armas de fuego, fueron puestos a disposición en la agencia del Ministerio Público de la Federación en la entidad para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional reitera el compromiso de fortalecer las medidas de vigilancia y prevención del delito en la red carretera federal, para ofrecer traslados más seguros a conductores de vehículos particulares y de transporte de carga.



#LaGuardiaNacionalEstáContigo

